



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

12.07.2019

**Sitzung des Bildungsausschusses am 04.06.2019**  
**Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage von Frau Dr. Wünscher**  
**Betreff: Turnhalle Gemeinschaftsschule August-Hermann-Francke**  
**TOP: Ö 8.1**

**Fragestellung:**

Frau Dr. Wünscher fragte zur Turnhalle Gemeinschaftsschule August-Hermann-Francke, ob die Sportgeräte bei der Nutzung der Turnhalle am Steg mitgebracht werden müssen, da es dort keine Lagerungsmöglichkeiten gibt.

**Antwort der Verwaltung:**

Es geht nicht um die gemeinsame Nutzung der Turnhalle Am Steg.

Die Gemeinschaftsschule August-Hermann-Francke nutzt ab dem Schuljahr 2019/20 die Turnhalle in der Heinrich-Pera-Straße - gemeinsam mit der Grundschule Glaucha. Dies wurde mit Fertigstellung der Turnhalle Am Steg und die Nutzung durch die zwei Gymnasien Neues städtisches Gymnasium und Georg-Cantor-Gymnasium möglich.

In der Turnhalle Heinrich-Pera-Straße wird aktuell geprüft, inwieweit ein Geräteschrank für die Gemeinschaftsschule bereitgestellt werden kann, damit Sportgeräte nicht täglich transportiert werden müssen.

Katharina Brederlow  
Beigeordnete